



Büchelweg Tafel 5: Aussicht vom Erli

Büchel malte dieses Bild ca. 150 Meter von Ihrem Standort entfernt, in Blickrichtung.

Der bekannte Basler Zeichner, Emanuel Büchel, hat 1735 während eines Besuches bei seinem Freund, Pfarrer August Johann Buxtorf, das Dorf Pratteln in einer Federskizze festgehalten. Kurz darauf diente ihm diese als Vorlage für das unten gezeigte, in Wasserfarben gemalte Bild. Dieses Aquarell ist eine der sieben sogenannten „Prattler Gouachen“ und gehört zu den frühesten datierbaren Werken des Künstlers.

Klar sind die Kirche und das Schloss zu erkennen. Rechts, unterhalb des Schlosses ist der Meierhof zu sehen, der heute noch existiert. Im Hintergrund sind der Herrschaftssitz Mayenfels und der Wartenberg mit den Ruinen erkennbar.

